
Mesdames, Messieurs, 

 

C’est un vrai plaisir que de pouvoir faire à nouveau une assemblée générale en présentiel, même si 

la situation sanitaire reste préoccupante 

 

Je tiens à remercier pour leur présence : M. Daniel COURTES conseiller départemental délégué 

aux sports, M. Ahmed BOUAJAJ secrétaire général de la Ligue de Paris, M. Philippe GERARD 

représentant de l’état. Je vous demande de bien vouloir excuser les absences de M. Cédric 

BETTREMIEUX représentant du bureau de la Ligue du Football Amateur et de M. Jamel 

SANDJAK Président de la Ligue de Paris et membre du COMEX. 

 

Que dire de la saison 2020 – 2021, à part que nous avons été privés de la pratique de notre sport 

favori et que la COVID a empêché le district de mettre en place bien sur les compétitions et 

autres critériums mais aussi toutes les actions traditionnelles qui sont les nôtres. Pendant ce 

temps-là vous avez continué à mobiliser vos adhérents de diverses façons. 

Dès que cela a été possible nous vous avons proposé des animations permettant le retour sur les 

terrains via les fillofoot internes et les rencontres dans le football éducatif en juin 2021. 

Les commissions ont essayé de maintenir le lien avec vous à travers les formations de dirigeants, 

les cafés-visios et autres réunions du collège des Présidents de club, sans parler des multiples 

réunions elles aussi en visio menées par la CDA vers les arbitres 

Les formations techniques et arbitrales ont pu être tenues malgré les difficultés liées au format 

attendu, les labels ont pu être validés grâce à la mobilisation de nos techniciens et des élus. 

 

Financièrement nous avons participé à hauteur de 43 000 euros aux côtés de la Ligue et de la 

FFF à l’aide financière aux clubs suite aux difficultés que vous avez rencontré sur la saison 2019 

– 2020, nous avons aussi renouvelé la gratuité de la part du district sur les licences dirigeants et 

mis en place la gratuité des formations techniques pour les féminines. 

 

J’ai aussi eu le plaisir en avril puis en juin, accompagné de quelques membres du collège des 

présidents de club de rencontrer dans un 1er temps en visio puis en présentiel Monsieur le 

conseiller sport du Président de la République avec qui nous avons eu des échanges directs et à 

qui nous avons pu faire part des difficultés que nous pouvions rencontrer tant vis-à-vis de 

l’indemnisation des éducateurs que du pass sport. 

 

La saison passée a été comme toutes les années olympiques une année élective. Le nouveau comité 

directeur que vous avez élu il y a maintenant un an a « profité » de ce manque de terrain pour 

travailler et réfléchir sur la mise en place de notre programme. Le fruit de ses réunions a vu 

l’installation du collège des secrétaires et correspondants de clubs, la mise en place d’une 

campagne de recrutement et de formation des délégués, l’ébauche du guide club et bien sur la 

préparation de la saison actuelle en particuliers vis-à-vis du départ des clubs parisiens.  

Nous avons aussi renouvelé les conventions qui nous lient à l’UNAF 92 et à l’AEF 92. Dont je salue 

les représentant présents ce matin. 

 

Dans les bonnes nouvelles je peux aussi constater que nos rapports avec le Conseil Départemental 

des Hauts de Seine s’améliorent. 

 

Le départ des clubs parisiens a nécessité une redistribution des équipes dans nos divisions, ainsi 

la D6 seniors a disparu, certains clubs sont montés de division suite aux places vacantes, mais 

cela a aussi eu des conséquences sur certaines compétitions comme les D1 féminines et seniors 

du dimanche matin. 



 

La saison que nous avons entamé par un hommage à Louis Gaston PAYET à travers un trophée 

portant son nom, semble malgré les difficultés liées au pass sanitaire être pleine d’espoir, les 

championnats et les critériums se déroulent aussi normalement que possible. Certaines actions 

ont-elles aussi pu avoir lieu. Nous avons même pu fêter nos 40 ans, certes avec un an de retard. 

Croisons les doigts pour que nous puissions sans interruption allez jusqu’en juin… 

 

Je tiens à remercier  

✓ Les bénévoles des commissions 

✓ Nos salariés Céline, Margot, Sandrine, Charles, Fabien, Kévin, Nicolas et Yssouf emmenés 

par notre directeur Adrien sans oublier Norberto 

✓ Mes collègues membres du comité directeur qui forment une vraie équipe toujours 

prompte à échanger, proposer et participer. 

 

Je vous remercie pour votre écoute 

 

 

 

 


